

153/2018

26. Juni 2018

Tag des guten Lebens 2018: KVB präsentiert nachhaltigen Verkehr

Umleitung der Bus-Linie 127 notwendig

Am Sonntag, 1. Juli, findet im Agnesviertel und am Eigelstein der diesjährige Tag des guten Lebens statt. Hierbei werden zahlreiche Informationsmöglichkeiten Kölner Organisationen rund um ein nachhaltiges, nachbarschaftliches Leben im Veedel angeboten. Auch die KVB beteiligt sich, wie in den vergangenen Jahren, an dieser Veranstaltung. An der Haltestelle "Ebertplatz", vor dem Kino Metropolis, Ebertplatz 19, ist die KVB mit einem fast 50 Meter breiten Infostand präsent. Interessierte können das KVB-Rad ausprobieren und sich für die Nutzung dieses Leihradangebotes registrieren lassen. An einem E-Bus, einem E-Pkw und Hybridrollern informieren Fachleute über E-Mobilität. Die Kleinen können sich im KVB-Hüpfbus austoben. Stelzenläufer verteilen Kräuterstecklinge und geben ein gutes Fotomotiv ab.

Gegen eine Spende können die Besucher das Glücksrad drehen. Die Aktion kommt der Organisation "wir für pänz" zugute, die sich seit über 25 Jahren um Familien kümmert, deren Kinder durch chronische Erkrankungen, Behinderungen, Entwicklungsverzögerungen oder durch Armut benachteiligt sind. "wir für pänz" verfolgt das Ziel, Kinder und Familien zu fördern und zu befähigen, schwierige Lebenssituationen zunehmend selbständig zu bewältigen.

Aufgrund umfangreicher Straßensperrungen müssen auch die Busse der Linie 127 am Sonntag, 1. Juli, im Zeitraum von 7 Uhr bis 21 Uhr zwischen den Haltestellen "Hansaring" und "Ebertplatz" umgeleitet werden. Dies verlängert die Fahrtzeit geringfügig. Jedoch werden alle Haltestellen in beiden Fahrtrichtungen angefahren.

- STA -